

## Miércoles 26 de julio de 2017

El Financiero Amague de Canadá en TLCAN expone las negociaciones

VALENTE VILLAMIL Ante versiones de la posible salida de Canadá del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), especialistas advierten que ese potencial escenario obligaría a México a revisar si asume una posición similar, o a eventualmente negociar en solitario con la administración del presidente Donald Trump y los empresarios estadounidenses. Ayer, versiones extraoficiales citadas por el diario canadiense The Globe and Mail expusieron esa posibilidad si el gobierno de Estados Unidos insiste en eliminar un sistema de resolución de controversias imparcial contenido en el Capítulo 19 del tratado. El Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau, dijo aparte que un sistema de resolución de controversias justo es indispensable para cualquier acuerdo comercial. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales

Fallas en lavado de dinero concentran multas de CNBV Jeanette Leyva Las violaciones a las disposiciones en materia de Prevención de Lavado de Dinero representaron el 62 por ciento del monto total de sanciones que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) aplicó a instituciones del sector financiero durante junio. Sumaron 59 millones de pesos, de un total de multas de 95.2 millones de pesos, según un informe de la institución. Le siguieron fallas en los procesos internos de las instituciones, con 9.9 millones de pesos, un 10.5 por ciento del total y deficiencias en los sistemas automatizados, con 9.7 millones y 10.2 por ciento del total. Por tipo de institución, la mayoría de las sanciones fue para casas de bolsa, con 51 por ciento, seguido de la banca, con 52 por ciento del total. Según los registros de la CNBV, el número de multas y amonestaciones al sector financiero en el primer semestre de este año aumentaron 567 por ciento anual, al pasar de 573 en la primera mitad de 2016, a tres mil 827 este año, y dicho crecimiento fue principalmente por temas relacionados con deficiencias en los controles de prevención de lavado de dinero y financiamiento al terrorismo. En monto, el año pasado el sector financiero pagó 155 millones 913 mil 479 pesos en total por sanciones aplicadas por la autoridad supervisora y en este año casi se duplicó la cantidad a 291 millones 210 mil 573 pesos. Los centros cambiarios y sociedades financieras de objeto múltiple (Sofomes) concentraron más de tres mil de las multas y amonestaciones impuestas, pero fue la banca múltiple con sólo 163 los que pagaron el monto más alto con 159 millones de pesos, mientras que las de centros cambiarios y Sofomes ascendieron a cuatro millones 1823 mil pesos al primer semestre. P.C. sistema financiero, lavado de dinero Reforma Prohibirá GB autos a diésel y gasolina

Reuters Cd. de México (26 julio 2017).- Reino Unido anunció la prohibición de venta de vehículos a diésel y gasolina para 2040 como parte de un plan para retirarlos diez años después, dijo el miércoles el secretario de medio ambiente, Michael Gove. El anuncio se produce tras otro similar realizado este mes por el Gobierno francés, mientras ciudades alemanas como Stuttgart y Múnich también han dicho que consideran prohibir algunos vehículos diesel. El gobierno británico ha estado bajo presión para adoptar medidas que reduzcan la contaminación del aire después de perder casos legales presentados por grupos activistas; y en mayo reveló propuestas para un programa destinado a deshacerse de los vehículos más contaminantes. P.C. Gran Bretaña, industria automotriz Mantiene Fed tasa de interés sin cambios

EFE Washington DC, Estados Unidos (26 julio 2017).- La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos mantuvo sin cambios su tasa de interés de referencia en un rango de entre 1 y 1.25 por ciento. Señaló que comenzará a reducir "relativamente pronto" su abultado balance de activos adquirido para estimular la economía tras la crisis financiera. En su comunicado sobre política monetaria tras dos días de reunión, la Fed afirmó que continúa esperando "graduales" alzas de tipos a medida que se fortalece el mercado laboral y pese a reconocer que la inflación está "algo por debajo" de la meta anual del 2 por ciento. En tanto, en ventanillas de Citibanamex el dólar cotiza en 17.95 pesos, después de que ayer cerrara en 18.10. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, sistema financiero Buscan asegurar derecho laboral en TLC

Ulises Díaz Cd. de México (26 julio 2017).- En la modernización del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) se incluirán disposiciones en materia laboral que aseguren los derechos de los trabajadores y se eliminen las peores formas de trabajo, dijo Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía. Explicó que se seguirá el mismo modelo del Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés), en donde adoptando las prácticas convenidas en la Organización Internacional del Trabajo (OIT), se reconoce la libertad de asociación de los trabajadores, de negociación colectiva y la eliminación del trabajo forzado. "(Incluir temas laborales) nos ayuda a garantizar que los beneficios de los acuerdos comerciales sean también para los trabajadores, esto es una disciplina que debe ser parte de los acuerdos comerciales", precisó luego de la ceremonia del décimo aniversario de Proméxico. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, Secretaría de Economía, empleo, derecho laboral Ve Coldwell potencial energético en TLC

Notimex Cd. de México (26 julio 2017).- El Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, destacó que en materia energética existe un comercio limitado, pero con potencial de crecimiento entre México, Estados Unidos y Canadá, países que se encuentran en proceso de renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). "Hay una gran cantidad de interconexiones eléctricas y de gasoductos que hacen que Norteamérica tenga que ser vista, desde el punto de vista energético, como una región", apuntó en una entrevista televisiva. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, sector energético Producen gasolinas a niveles de 1990 NEGOCIOS / Staff Monterrey, México (26 julio 2017).- Debido a la inundación y posterior incendio ocurridos el mes pasado en la Refinería de Salina Cruz, del 1 al 16 de julio Pemex sólo refinó en promedio 695 mil barriles diarios de crudo, su menor volumen desde diciembre de 1990, hace casi 27 años, reportó la agencia Bloomberg, citando un informe preliminar de la propia petrolera. La planta, con capacidad para refinar 330 mil barriles diarios de crudo, dejó de producir a partir del 15 de junio y Pemex estimó entonces que volvería a operar hasta el 30 de julio, pero analistas consultados por negocios, publicados el 22 de junio, advirtieron que podría transcurrir hasta un año para que lo volviera a hacer como antes de los siniestros. P.C. PEMEX, gasolina, producción, precios El Economista La Consar pide más facultades para supervisar mejor a las afores ELIZABETH ALBARRÁN A raíz de las multas que impuso la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) a cuatro afores, Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) pidió que se den mayores facultades al regulador para tener una mayor supervisión sobre las actividades operacionales y financieras de

las 11 afores que integran el mercado. Ante la Comisión Permanente del Senado de la República, expuso que la Consar, a diferencia de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), no puede publicar las sanciones que se imponen a las afores. &ldquo;Si se pudieran publicar, le permitiría a la Consar revelar quiénes son las afores más sancionadas y en qué. Hoy la CNBV, la CNSF y Condusef tienen esas facultades (...) Queremos tener más dientes para poder sancionar de manera más vigorosa a las afores, sobre todo a las que incumplen con el marco normativo&rdquo;. Comentó que contar con mayores facultades también le permitiría a la Consar reducir o poner un límite en el gasto comercial que realizan las afores para atraer más clientes. P.C. Consar, Afores, pensiones, seguridad social

Economía mundial perdió dinamismo de largo plazo: Banxico GUILLERMO BARRAGÁN A pesar de que la actividad económica global parece encaminarse hacia una senda de crecimiento más pronunciado, aún existen obstáculos que enturbian las perspectivas de crecimiento, pues más allá de la mejoría en el entorno económico, &ldquo;la economía mundial parece haber perdido parte del dinamismo de largo plazo que había exhibido en el pasado&rdquo;, señaló Javier Guzmán Calafell, subgobernador del Banco de México, a propósito de la novena conferencia anual: &ldquo;New challenges for global economic integration&rdquo;, organizada por el Banco Central de Reserva de Perú y la organización Reinventing Bretton Woods Committee. P.C. Banco de México, sistema financiero, economía mundial

La mayoría de remesas se recibe a través de entidades bancarias EDGAR JUÁREZ México es el cuarto país receptor de remesas en el mundo (sólo por debajo de India, China y Filipinas). El año pasado ingresó por ese concepto al país un monto histórico de 27,000 millones de dólares y se espera que en el 2017 se rebase esa cifra. Pero no es a través de los bancos donde más se cobran las remesas que los connacionales (principalmente de Estados Unidos) envían a México, sino de entidades no bancarias como las tiendas, empresas remesadoras e instituciones públicas, entre otras. En el Anuario de Migración y Remesas 2017 elaborado por BBVA Bancomer, se explica que de 27,000 millones de dólares que México recibió por concepto de remesas en el 2016 (95% proveniente de Estados Unidos), 65% se pagó por medio de instituciones no bancarias y el resto (35%) a través de bancos. P.C. sistema financiero, remesas

El FMI ve buen momento para que la zona euro aplique reformas BELÉN M. SALDÍVAR La zona euro aún enfrenta problemas a pesar de que la economía se ha fortalecido en el último año y, a su vez, ha aumentado el número de empleos, por lo cual el Fondo Monetario Internacional (FMI) insta a la región para aplicar más reformas. En su reporte anual sobre la zona euro, el FMI precisó que la recuperación se afianza y se vuelve más amplia, por lo cual el impulso que ha tenido la demanda interna es gracias a los precios bajos de la energía, las políticas de apoyo, mercados de trabajo más fuertes y la recuperación del crecimiento del crédito. &ldquo;El fortalecimiento en la recuperación en la zona euro hace que éste sea un buen momento para avanzar con las reformas. Los hallazgos de las investigaciones recientes del FMI dan esperanzas, mostrando que las reformas tienden a tener un mayor impacto en los países con menores niveles iniciales de productividad. Por lo tanto, las reformas aumentan la productividad en los países que más lo necesitan, ayudando a restaurar la pérdida de competitividad y apoyan un crecimiento más rápido en los ingresos&rdquo;, precisa el instituto. P.C. FMI, zona euro, sistema financiero, economía mundial

Discusión de política monetaria de la Fed, centrada en inflación y no en tasas AFP La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos abrió este martes dos días de discusiones de política monetaria pero los analistas estiman que no resolverá un nuevo aumento de las tasas de interés. Las deliberaciones concluirán el miércoles y se difundirá un comunicado sobre sus conclusiones. "No se espera una decisión de política monetaria", estimó Chris Low, economista de FTN Financial. "Es casi seguro que la inflación dominará los debates" subrayó. P.C. Estados Unidos, reserva federal, política monetaria, sistema financiero

La Jornada Acuerdo laboral, punto importante en renegociación de TLCAN: Guajardo Susana González G. | miércoles, 26 jul 2017 12:06 Ciudad de México. El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, sostuvo que la incorporación de un acuerdo laboral en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) "lo único que exige es que cada país cumpla con sus leyes laborales y no se violen los derechos de los trabajadores". Ese acuerdo, dijo, se incorporó en el Tratado de Asociación Transpacífico (TPP), del que se salió Estados Unidos. El acuerdo laboral "es una estrategia importante para nosotros y nos ayuda a garantizar que los beneficios de los acuerdos comerciales sean también para los trabajadores. Esto debe ser una disciplina para todos los acuerdos", señaló Guajardo, luego de presidir la celebración por el décimo aniversario de ProMéxico. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, derecho laboral

Promedia dólar en 17.32 pesos en AICM Notimex | miércoles, 26 jul 2017 08:59 Ciudad de México. Este miércoles, las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional &ldquo;Benito Juárez&rdquo; de la Ciudad de México (AICM) venden el dólar estadounidense en un promedio de 17.32 pesos y lo compran en 16.67 pesos. Esos centros cambiarios cotizan la divisa en un máximo de 17.70 pesos a la venta y en un mínimo de 16.65 pesos a la compra. Mientras que el Euro se cotiza en un precio máximo de 21.64 pesos a la venta y 20.30 pesos a la compra. La libra esterlina se adquiere en 24.45 pesos y se expende en 25.70; en tanto que el yen se compra en 0.17 y se vende en 0.25 pesos. P.C. tipo de cambio

Japón busca aliados para un Acuerdo Transpacífico sin EU: ProMéxico Susana González G. | martes, 25 jul 2017 20:37 Ciudad de México. En el papel protagónico mostrado por Japón para que se reactive el Tratado de Asociación Transpacífico sin Estados Unidos para que quede como TTP-11 - en alusión a que en lugar de las 12 naciones que originalmente lo conformaban sólo serán 11-, México representa un aliado estratégico, aseguró Aarón Vera, representante de ProMéxico en esa nación. &ldquo;Definitivamente el gobierno japonés ha sido muy abierto al respecto y quiere ser muy proactivo, y así se lo comentaron al secretario de Economía, Ildefonso Guajardo la semana pasada (cuando realizó una gira de trabajo por ese país). Japón quiere ser líder en acuerdos multilaterales y México es un aliado excelente para que pueda lograrlo&rdquo;, comentó el funcionario. Para los empresarios japoneses, aseguró, es un hecho que México representa un mercado en crecimiento que está realizando un enorme esfuerzo por diversificar sus exportaciones, así que independientemente de cuál sea el resultado que obtenga en la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), están seguros de que continuará ofreciéndoles muchas oportunidades de negocios. P.C. Japón, acuerdos comerciales

México, mayor importador de bienes de tecnología en AL Susana González G. | martes, 25 jul 2017 19:01 Ciudad de México. México es el principal país de América Latina y el Caribe que importa

bienes de tecnología media y alta desde la región de Asia Pacífico al grado que concentra 81 por ciento de dichos insumos que son &ldquo;necesarios para sus exportaciones, básicamente por el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)&rdquo;, de acuerdo con un análisis del Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe (SELA), organismo creado desde 1975 y al que pertenecen 27 naciones para promover estrategias económicas comunes. En contraste con lo que sucede con la mayoría de los países de la región, indicó que México junto con Costa Rica forman parte de las cadenas globales de valor de América del Norte a partir de su vinculación con los hubs o complejos de manufactura de Estados Unidos y por ello se especializan en productos de exportación, cuyos insumos provienen cada vez en mayor medida de Asia y no sólo de su vecino del norte. Corea es uno de los países asiáticos con los que más relación comercial tiene América Latina y el Caribe y en el periodo 2007- 2014, México concentró 41.4 por ciento de las importaciones coreanas registradas en la región, pero sólo 9.2 por ciento de las exportaciones hacia dicho destino. En cuanto a toda la región Asia &ndash; Pacífico, el Sela detalló que en los primeros 13 años del siglo se triplicaron las exportaciones de América Latina hacia allá pues de representar apenas 6 por ciento del total en el año 2000 subieron a 20.5 por ciento en 2013, en tanto que por valor se multiplicaron por 9 veces al pasar de 21 billones a 214 billones de dólares en el mismo periodo, con lo que la citada región se convirtió en el segundo socio comercial de las naciones latinoamericanas, desplazando a la Unión Europea y sólo por debajo de Estados Unidos. P.C. América Latina, tecnología, importaciones, Asia